

CONFÉRENCE

ÊTRE PARENT DANS NOTRE
MONDE AUJOURD'HUI?

AVEC

MICHEL VANDENBROECK

DOCTEUR EN SCIENCES DE L'ÉDUCATION À
L'UNIVERSITÉ DE GAND

A partir de son dernier ouvrage, Michel Vandebroek nous fera partager sa réflexion, au prisme de plus de 20 ans de recherche dans le monde de l'éducation des jeunes enfants :

Approche historique de la considération des parents, évolution du discours neuroscientifique, marchandisation et évaluation de la petite enfance, (sur) investissement dans des dispositifs de soutien à la parentalité...

Quelles perspectives pour concevoir des lieux d'accueil de jeunes enfants et leurs familles ?

Michel Vandebroek

Être parent
dans notre monde
néolibéral

érès 1001BB



Jeudi 10 avril 2025 à 18h

À Ocellia Lyon

INFOS ET INSCRIPTIONS :

Cliquez ici pour s'inscrire

